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REQUERIMENTO Nº 024/2025 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, 

informar: 

 

✓ Qual a possibilidade de exigir que as empresas de telefonia, internet, assim como a 

empresa de energia removam os fios que estão sem uso, deteriorados, arrebentados 

e ainda estão junto com a fiação nos postes da cidade.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

Haja vista que a cidade está em processo de revitalização com esperança 

de voltar a ser uma cidade bonita por natureza não podemos deixar que os desleixos de tais 

empresas venham impactar visualmente a beleza de nossa cidade. 

É importante ressaltar aqui a segurança de nossos munícipes visto que 

alguns fios estão caídos pelas ruas podem causar acidentes para pedestres, motociclistas e 

ciclistas de nossa cidade. 
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Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2025. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2025. 

 
 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 

 
 


